



Sortie du 12 septembre

publié le 13/11/2016

Découvrir le tissu économique niortais

Descriptif :

Compte rendu rédigé de manière collaborative par les étudiants de BTS TC1

Actuellement, étudiants en BTS technico-commercial, au lycée Paul Guérin à Niort, nous devons en ce début de formation développer et enrichir nos recherches de stages.

L'objectif général était de nous faire **découvrir une entreprise spécialisée dans le B to B** (ERCO, une entreprise qui fournit du matériel professionnel, et technique et surtout à des professionnels, ce qui correspond aux attentes de notre BTS), et de nous **présenter les différents moyens développés par la CAN pour favoriser les échanges et faire développer les entreprises.**

Le lundi 12 septembre à 14h00 nous nous sommes donc déplacés pour visiter la société ERCO située à Niort, après quoi nous avons assisté à la présentation de la CAN par Kevin Guillemet. Enfin, nous avons fait le tour de la zone Saint Liguire où nos deux professeurs, organisateurs de la sortie (Madame Epailard, Monsieur Seyfried), nous ont présentés plusieurs entreprises (ex : VAMA, Niort BOISSONS, Lavaux Bernard, Pierre Guerin ...) potentiellement intéressantes pour effectuer notre période de stage de 14 semaines.

Cette sortie a été entièrement organisée par M. Guillemet. Ainsi la CAN nous a fourni gracieusement un bus. Le rendez-vous s'est effectué à 13h30 devant le lycée.
